

Exposición en Altza

Desde el pasado día 12 y hasta el 22 de marzo, la Casa de Cultura de Casares del barrio de Altza acoge una exposición en la que se puede observar diversos objetos y documentos de interés del barrio, así como los carteles y fotografías presentados a los concursos que la Comisión de Antecedentes Históricos y la Casa de Cultura Casares convocaron al objeto de conmemorar el 50 aniversario de su anexión a Donostia y el VI Centenario de la construcción de la iglesia de San Marcial. El horario de visita es de cinco a ocho de la tarde y la fotografía de ANDONI muestra la parte donde están expuestos los carteles. El cartel ganador es el que se encuentra en primer término y el que ha servido de portada para anunciar estas jornadas históricas de Altza.

